
Réunion Comité du 05 Juin 2014 
  
 
 
 
 
 
Présents : Pibouleau Lacoste Dorothée, Bonal Dominique et Marie France, Choquert Sylvie, Gérardin Denise, 
Lecerf Diane, Lecerf Thierry, Lukas Sylvie, Magnier Philippe, Pibouleau Lacoste William, Serre Joël. 
 
Excusés : Kevin Rein, Amandine Mehul 
 
. 

-------------------------------- 
 

 
Approbation PV du 15 Mai  2014 après ajout, comme invité, d'Yves Cloos 
 
Nombre de licenciés 2013/2014 
OFP : 98, l'année dernière au même moment 110. Total année précédente 110. 
Compétiteurs CA à VE, ENTENTE réuni 45, répartie comme tel : 
OFP : 27 
ACOB : 18 
ENTENTE : 5 

 
1 – Budget 
1100,08 euros 
 
2 – Courriers 

 Souhaits d’utilisation du COSEC pour l’année prochaine. Demander plutôt le mercredi pour l’entraînement 
des petits. 

 Info du SIC - la salle du SIC est inutilisable les semaines 31 et 32 pour cause de travaux (du 28 juillet au 
10 août) 

 Courrier de la LLA pour la demande de dotation d’un Kid Athlé. Nous allons faire la demande. 
Mails :  

 Annulation du meeting pré France à Montbelliard 

 Réunion de préparation de l’AG de l’OFP jeudi 15 12 ou 19 ? juin à 20h 

 Remerciements de GO SPORT pour notre professionnalisme et dynamisme samedi 31 mai. 

 Antoine Roux a reçu une invitation pour le stage Horizon 2024. Nous proposons aux parents de prendre 
la moitié du coût à notre charge. 
 

3 - Calendrier et résultats sportifs jeunes EA à Minimes 
Saison 2013/2014 

 Kid’s Athlé EA/PO à Frouard le 24 Mai : Y étaient une grande partie du Comité. L'équipe des Stroumpfs 
Verts (composée de Po de l'OFP et de Vandoeuvre) fait 3ème avec 63 points. Notre équipe des BB 
Cadum fait 4ème avec 64 points ! 

 Championnat 54 Be/Mi à Champigneulles le 29 Mai : Y étaient Bernard Coppa et William Pibouleau 
Lacoste. Colin Noirjean réalise 5m06 en longueur et 12''63 (RP) sur 100m. 

 Pointes d’Or Régionales à Tomblaine le 31 Mai : Y était Bernard Coppa. Colin Noirjean termine 13ème en 
Minimes avec 82 points (5m11 en Longueur, 10m65 au Triple et 6"79 sur 50m) et Antoine Roux 18ème 
avec 73 points (9m46 au Poids, 7"88 sur 50 m, 43m79 au Marteau. 

 Championnat de Lorraine Minimes à Neufchâteau le 14 Juin : Y seront William Pibouleau Lacoste et 
Bernard Coppa. 

 Championnats 54 EA/PO à Lunéville 

 Pointes d’Or Interrégionales et Match Interdépartemental à Thaon-lès-Vosges le 29 Juin : la convocation 
sera faite après les championnats de Lorraine et il y aura un ramassage organisé pour amener les 
jeunes. Les clubs et les athlètes seront prévenus par le C.D. 54 et la section. 
 

4 - Calendrier  et résultats sportifs de Cadets à vétérans 
Saison 2013/2014 

 2
ième

 Tour des Interclubs à Bar le Duc le 17 Mai : Y était la totalité du Comité. Nous terminons avec 24873 
points. 

 Meeting C. M. L. de Lunéville le 23 Mai : Kévin Rein s'est déplacé pour faire un 200 m en 24"80. 

 Meeting C. M. L. de Saint Dié + Championnat de Lorraine Vétérans à Saint Dié le 24 : Y étaient 
Dominique Bonal et Bernard Coppa. Y étaient, pour le meeting, Elise Florentin qui lance le Marteau à 
43m80 et le Disque à 26m48, et Tiffany Scherer qui lance le Marteau à 16m41. Quant au Championnat, 



au Marteau, Dominique Bonal décroche le titre avec un jet à 42m62 et Bernard Coppa prend la deuxième 
place avec 35m71. 

 Meeting de Forbach à Forbach le 25 Mai : Y était Bernard Coppa.  

 Meeting Inaugural C. M. L. à Toul le 30 Mai : Y étaient Sylvie Choquert et Thierry Lecerf. Kévin Rein court 
son 200 m en 24"66 (RP). 

 Soirée 57 à Metz le 30 Mai : Y étaient Bernard Coppa et Bonal Dominique. Aurélie Roux fait un jet à 
51m19 (RP), Tiffany Scherer lance à 22m86 (RP), Elise Florentin fait 42m32, et Diane 
Lecerf 40m58. Dominique Bonal réalise lui le record du club, ainsi que le record de Meurthe et Moselle au 
Marteau de 5kg, en vétérans, avec un jet à 43m11 (RP). Benjamin Florentin saute 6m01 en Longueur et 
12m90 au Triple Saut. 

 Meeting C. M. L. de Villers à Villers-lès-Nancy le 4 Juin : Y étaient Bernard Coppa, Dominique Bonal, 
Thierry Lecerf, William Pibouleau Lacoste, Sylvie et Christian Choquert. au Marteau Elise Florentin 
réalise 43m97, Diane Lecerf 41m83. Au Poids Elodie Pierre lance à 8m18 (RP). Marie Haissat  fait 
malheureusement un faut départ sur 100m. Sur 400m Kévin Rein court en 56"53. 

 Meeting de lancers à Neufchâteau le 6 Juin :  

 Championnats de France veteran a lyon : Sylvie L va lancer 

 Meeting CML de Remiremont le 7 Juin :  

 Championnat de Lorraine TC à Remiremont le 8 Juin : Y seront Thierry Lecerf, Bernard Coppa, William et 
Dorothée Pibouleau Lacoste 

 Championnat de Lorraine C/J/E à Sarreguemines le 15 Juin : Y seront Thierry et Diane Lecerf, Dominique 
Bonal 

 Meeting C. M. L. d’Amnéville le 20 Juin : 

 Soirée 57 à Metz le 26 Juin : 

 Meeting de Raon l’Etape le 28 Juin : 
 

5 – Bilan de différentes animations : 
Kid Athlé le 24 Mai à Frouard : Voir en annexe. 
Nous allons transmettre à Jean Luc notre compte rendu de la compétition. 
 
Go Sport Athlé Tour - 31 mai 2014 :  
Positif :  Ambiance 

Organisation et l’aide de chaque bénévole 
Satisfaction de Go Sport 
Aide de Sébastien et de la Ligue 
On a vu pas mal de jeunes sur les activités dont les nôtres qui ont joué le jeu 
Satisfaction au niveau du club qui a pu animer cette grosse organisation 

Négatif :  Beaucoup de manutention 
Ce serait mieux d’avoir un camion sur Nancy 
Alexandre  (se sert à la buvette, n’a pas trop aidé dans la journée, aurait pu proposer un café 
vendredi après-midi, a promis beaucoup de choses et n’a pas fait, …) 
Manque de pub sur le rond point 

Dominique Bonal et Dorothée Pibouleau Lacoste remercient les sections de l'O. F. P. et de l'A. C. O. B., ainsi que 
la Ligue (Sébastien) pour tout le travail effectué, ainsi que les sponsors. 
A refaire mais sans perche. Pourquoi pas du poids ? 
 
Compte rendu de Dominique Bonal : 
Une fois de plus l’O. F. P. et l'A. C. O. Blénod (l’EAVL) ont su organiser dans les règles de l’art cette manifestation, 
malgré une lourde organisation. Déplacer un morceau de stade d’athlé n’est pas une mince affaire. L’installation 
d’une aire d’élan non plus. Nous avons parcouru 850 km pour cela … Heureusement il y avait du monde pour 
nous donner bonne conscience.  
La foule espérée ne fut pas au rdv. Pour GO SPORT, il y avait le pont du jeudi, un accident sur l’A31, la fête du 
vélo et la fin de mois qui en sont la cause.  
GO SPORT est trop excentré dans la zone, manque de pub sur le rond point pour attirer les clients vers le 
magasin et l’envoi des invitations a été fait un peu tard. 
GO SPORT n’a pas joué le jeu à 100% par rapport à NOS bénévoles. 
En tant que Président de l’EAVL, il remercie les membres du comité de l’O. F. P., la section de l'A. C. O. Blénod et 
les bénévoles. Il remercie également la L. L. A. pour le Kid Stadium et son aide pour la communication, MIDAS et 
l’ensemble des autres sponsors qui nous ont aidé pour cette manifestation. 
La buvette a rapportée 56.80€    
 
7 – Aide au développement Clubs/CD/Ligue : 
Proposition d'organiser une journée à thème composée d' ½ journée marche et ½ journée demi-fond, avec 
ouverture aux clubs intéressés et repas pris au Palace à Frouard. 
On prévoit ça sur octobre (à voir en fonction de la disponibilité des intervenants) 
Finaliser la demande par écrit (Denise Gérardin) 
 
 



 
 
8 – Divers 

 Qui sera présent le 29 Juin pour la Fête du Sport de l'O. F. P. ? Denise Gérardin, Dorothée et William 
Pibouleau Lacoste, Maire-France et Dominique Bonal, Sylvie et Patrick Lukas. Demander à la Ligue 
l’escalier du kid Stadium et le plint de la Perche. Placer une barre à 6m16 avec un panneau explicatif. 
RdV à 9h. 

 Faisons-nous une sortie accrobranches pour les jeunes ? Le 18 ou 25 juin à Pompey Aventure avec 
goûter et repas le soir sur le stade. Voir pour demander aux plus grands. Penser à demander au S. I. C. 
les tables et bancs 

 Sylvie Choquert a fait les réservations des chambres pour Valence (France Jeunes) 

 Penser à remercier la Ville de Frouard pour le prêt de camion et de matériels et le S. I. C. pour le camion 
et le matériel (Denise Gérardin) 

 Le matériel demandé au S. I. C. pour la mezzanine a été commandé 

 Philippe Magnier propose d'acheter une trousse de secours. 

 Marie-France Bonal remercie Christiane Nexx et Nadine Serre pour leur aide à la buvette lors de la 
journée Go Sport 

 Faire un courrier a Camille Soudier pour les conditions d’accès au stade. 

 Demander les dates de fermetures du stade 

 23 juillet 2014 à 17h : rangement de la mezzanine 
 
 
 
 

Fin de réunion 19 h 30 
 

Prochaine réunion le jeudi 3 juillet à 18h 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Points à améliorer  

 
Inscriptions 
 

- Quel est l'intérêt de faire des inscriptions sur des feuilles qui ne servent à rien ? 
 
Pourquoi ne pas demander à ce que les clubs inscrivent leurs jeunes sur 2 fichiers Excel (1 EA + 1 Po), et les 
envoient à l'organisateur ? De ce fait, il faut avoir le jour de l'organisation, 2 PC (1 par catégorie) et 1 imprimante.  
En amont de la compétition, l'organisateur prépare les fiches d'équipes clubs (de 10 Jeunes à chaque fois) et 
complète les équipes de moins de 10 (ou les met de côté pour le faire le jour de la compétition après les 
confirmations d'équipe.) 
Juste avant le début des épreuves, les responsables d'équipes viennent au secrétariat pour confirmer les 
compositions d'équipes. A ce moment là, le secrétariat peut éditer les feuilles qui seront remises à chaque équipe 
pour chaque atelier (comme pour une compétition classique où le jury vient prendre ses feuilles de concours). Là, 
chaque responsable d'équipe quitte le secrétariat avec ses feuilles complétées, à raison d'une par atelier. 
Ceci évite les recopiages longs, fastidieux et inutiles puisqu'au bout du compte, tout est informatisé pour les 
résultats ! Pourquoi ne pas utiliser le copier-coller, que ce soit entre l'inscription, la confirmation, l'édition des 
documents et la prise de résultats ????? 
 

- Respect de l'organisateur… 
 
Quand on demande aux clubs de donner leurs inscriptions pour la veille ou l'avant-veille de la rencontre, il serait 
bon que chacun s'y tienne………. Que l'on nous dise "on n'a pas vu les jeunes depuis les vacances n'est pas une 
excuse :  
1 – une réunion a été prévue 2 mois avant où toute l'organisation était prévue, donc les clubs étaient au courant 
du contenu 
2 - cette animation était prévue depuis des mois 
3 – dire que l'on n'a pas vu les jeunes assez longtemps avant pour les prévenir : non ! Animation prévue de 
longue date et Internet étant monnaie courante maintenant, il est quand même facile d'utiliser ce moyen pour 
relancer les troupes, les inviter à participer, leur demander s'ils seront présents ou non, etc…. 
4 – Il était demandé de proposer 4 "jurys" par sections (ou au moins 2 par équipe et par catégorie) car lors de 
cette animation, il y avait 20 ateliers à gérer en simultané (2/ ateliers = 40 personnes) + navettes + secrétariat… 
un seul club ne peut y arriver seul. Si certains clubs ont très bien joué le jeu, ce n'est pas le cas de tous et l'OFP a 
tout de même dû fournir 14 officiels + 2 chefs d'équipe, cela au détriment de l'animation de la journée. En cas de 
force majeure, il serait poli de prévenir l'organisateur de ce manque de personne…… 
Enfin, sur une organisation comme celle du 24 mai, 70 jeunes étaient inscrits la veille, pour une présence de 161 
le jour même……………. Pas facile de prévoir l'intendance, suffisamment de goûters et boissons, de diplômes, 
de personnes dans l'encadrement, d'ateliers….. 
 
A noter sur les règlements F. F. A. concernant le Kid's Athlé 
5.2.1 Fiches d'engagement de l'équipe 
Pour que la compétition se passe bien, il est absolument nécessaire de prévoir une pré inscription des équipes. 
En fonction du nombre d’équipes pré inscrites, la formule de compétition sera choisie. Lors de l’arrivée sur le 
terrain des équipes des fiches nominatives d’équipes seront distribuées aux responsables 
 
 
Le plus dur à faire comprendre c est que ce ne sont pas des équipes CLUB mais des équipes tout 
court……………… Pourquoi ne pas mettre dans un chapeau des noms d'animaux (jungle, basse cour, etc) que le 
chef d'équipe tirerait au sort ? 
 
Par contre  points positifs : 
 

 La mutualisation du matériel,  l'installation et le rangement. 

 L'enchaînement des épreuves et la très bonne tenue des gamins et des chefs d'équipe, la bonne 
ambiance sur le stade 

 La rapidité dans la diffusion des résultats intermédiaires et finaux. 
 

 


